



えがお

新緑の美しい季節となりました。今年は暑い日が多いようですが、1年の中でも過ごしやすい時期です。1年生も学童クラブの生活にだいぶ慣れ、2・3年生とドッチボールやラQなどで仲良く遊ぶ姿が見られています。

近頃は、日差しが強くなり気温が高い日が多いので、外遊び時には、水分補給の時間をこまめにとるなど、熱中症に十分留意して過ごしていきたいと思います。

5月の予定

9日(水) 避難訓練(4:00～)・引き渡し訓練(5:00～7:00)

別紙にてお知らせしているように、集団下校はありません。登所を予定している方は午後5時から午後7時までに必ず引き取りに来ていただくようご協力をお願い致します。多摩市で震度5弱以上の地震が起きた際、原則として学童クラブは閉所となります。地震が発生して学童クラブに滞在している時には、全員が引き取りとなります。

16日(水) アート工作(1:45～3:00)

工作講師の田中先生が学童クラブの子ども達に楽しい工作の時間を届けにきてくれます。今回制作するのは、ゴムの力で動く人形を考えています。

21日(月) 第三小学校振替休業日

<誕生日会(随時)> 5月生まれのお友だちを皆でお祝いします。

誕生日会はできるだけ誕生日当日に行いません。



～おたんじょうびおめでとう～

5月生まれのお友達



《学童クラブに毎日持ってくるもの》

・連絡帳 ・ハンカチ ・帽子

※ 晴れの日、日差しが強くなっています。頭の保護のためにも帽子を持たせてください。ロッカーに保管しておいても大丈夫です。

汗をかいて、洋服を着替えることがありますので、季節に合った着替えの補充や用意をお願いします。

今月の在籍児数(5月1日現在)

	男子	女子	計
1年生	14	19	33
2年生	18	12	30
3年生	12	9	21
合計	44	40	84

◆ 4月の子どもたちのようす ◆

新しいお友だちも増えて、学童クラブの雰囲気も昨年度と少しずつ変わってきています。新1年生は、はじめての学童クラブの生活で保育園や幼稚園との違いに混乱していた様子が見られましたが、月の後半になっていくと次第に慣れてきたようで、自分たちから2・3年生に声をかけていくようになりました。2・3年生は、新しいお友だちが困っていたら助けてくれたり、1年生の見本となるように一生懸命頑張っている様子が見られました。それぞれ環境の変化に戸惑いながらできること・やりたいことを考えて、遊びを通じて学年関係なく過ごしている様子も見られました。

また、日中暑い日が続いたので休憩時間をこまめにとりながら過ごしました。

◆ かがやきプログラム ◆

新1年生の子ども達が、小学校に入学して給食が始まる前まで「良い姿勢」や「ありがとう」「ごめんね」など、日常で活用できることについて子ども達と確認しながら行いました。保育園でやったことがある子もいたようで、みんな一生懸命話を聞きながら行うことが出来ました。

◆ 新入生歓迎会 (4/20) ◆

新しく仲間入りした1年生をみんなと一緒にお祝いしました。

始めに1年生の自己紹介として、「自分の名前」と「好きな遊び or 好きなおやつ」の2つを発表してもらいました。

2年生からは歌のプレゼントで「さんぽ」を歌いました。

3年生からは歌のプレゼント「ビリーブ」と言葉のプレゼントがありました。

おやつでは、いつもとは少し豪華な「プリン」と「アイス」をお皿に乗せて皆で楽しく食べました。

皆の優しい気持ちをいっぱい感じることでできた「新入生歓迎会」となり、今年度も良いスタートが出来ました。

◆ 保護者会(4/27)にご出席いただきありがとうございました ◆

お忙しい中、保護者会にご出席いただきましてありがとうございました。

スライドショーでは4月の子ども達の生活の様子をお伝えすることができました。

降所グループ毎の顔合わせや情報交換が行われました。学童クラブからのお願いも色々

とさせていただきます。今年度も皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

